

Public Voting  
Design Research Preis  
1.-30. September 2020

2020 vergibt das beim Rat für Formgebung angesiedelten Institute for Design Research and Appliance (IfDRA) erstmalig im Rahmen der German Design Graduates Initiative einen Nachwuchspreis für Designforschung, den Design Research Preis.

Aus allen 154 eingereichten Arbeiten hat Stephan Ott, der Leiter des Instituts, mit seinem Team 6 herausragende Gestaltungsprojekte für die Shortlist ausgewählt, die sich an der Schnittstelle von Theorie und Praxis bewegen und die durch deren Kombination und Integration in den Designprozess besondere Resultate hervorbringen.

Nun sind Sie als Design Community aufgerufen, Ihre Stimme für die interessanteste Arbeit in diesem Public Voting abzugeben!

Dotiert ist der Nachwuchspreis mit einer Summe von 1.000 Euro für den Gewinner, der nach einer Vorauswahl durch das IfDRA direkt von der Design-Community über das Public Voting gewählt wird.

/////(\\\\)

Public Voting  
Design Research Award  
September 1 - 30 2020

In 2020, Institute for Design Research and Appliance (IfDRA) located within the German Design Council will for the first time award a young talent prize for design research, the Design Research Award, as part of the German Design Graduates Initiative.

Stephan Ott, the head of the institute, and his team have selected 6 outstanding design projects from all 154 submitted works for the shortlist.

These projects are located at the interface between theory and practice and produce special results through their combination and integration into the design process.

1,000 euro is awarded to the winner, who, after a preliminary selection by IfDRA, is chosen directly by the design community via public voting.

German Design Graduates ist eine Plattform, welche Designhaltungen von Absolventen zeigt, diskutiert und vernetzt.

Auf der Graduates-Plattform werden die vielfältigen Formen, die Gestaltung an deutschen Hochschulen annimmt sichtbar. Bei einer jährlich organisierten Ausstellung wird einem professionellen und internationalen Publikum der Standpunkt heutiger Designabsolventen, sowie die Qualität und Haltung deutscher Hochschulen gezeigt.

Botschafter aus den Bereichen Kultur, Praxis, Presse und Präsentation vergeben Awards & Supports an herausragende Absolventen. In Matchmaking Events bringen wir GDG-Absolventen mit Vertretern aus Kultur und Industrie zusammen, die junge Designer für individuelle Mentoring und Coaching Programme auswählen. Zudem bietet GDG die Möglichkeit ausgewählte Standpunkte und neue Haltungen zum Design in Talk-Programmen zu diskutieren.

//////////

German Design Graduates is a platform that shows, discusses and supports graduates design attitudes

On the Graduates platform the various forms, which are created at German universities, get visible. An annual exhibition shows a professional and international audience the point of view of today's design graduates as well as the quality and attitude of German universities.

Ambassadors from the fields of culture, practice, press and presentation award Awards & Supports to outstanding graduates. In matchmaking events we bring GDG graduates together with representatives from culture and industry who select young designers for individual mentoring and coaching programmes.

GDG also offers the opportunity to discuss selected points of view and new attitudes towards design in talk programmes.